

Les agriculteurs ont testé des tracteurs

La marque de matériel agricole Deutz-Fahr fait un tour de France pour rencontrer ses clients. Une étape était prévue à Fougères.



Près de 650 agriculteurs se sont rassemblés au parking de l'Aumallerie à Fougères pour découvrir les tracteurs Deutz-Fahr. | PHOTO: DR

L'événement a fait salle comble, ou plutôt parking comble. Près de 650 agriculteurs se sont rassemblés hier, sur le parking de l'Aumallerie, pour tester des tracteurs de la marque allemande Deutz-Fahr.

La marque organise, depuis sept ans, un tour de France pour aller à la rencontre de ses clients. Elle l'organise en partenariat avec ses distributeurs locaux dont les établissements RMA, Launay et Lebeurrier.

« **Les agriculteurs étaient vraiment disponibles parce que les travaux des champs sont bien avancés du fait du temps sec** », se réjouit Sylvain Leroux, directeur général des établissements RMA, un concessionnaire de matériels agricoles. Les clients, prévenus par SMS ou par mail, ont pu découvrir une trentaine de tracteurs, ainsi qu'une moissonneuse-batteuse et une presse à balle ronde, qui sert à faire des bottes de foin. « **On a présenté l'ensemble de la gamme**, précise Sylvain Leroux, **Les produits sont très variés, avec des tracteurs qui vont de 60 à 400 chevaux.** »

Cette rencontre a permis aux clients et aux concessionnaires d'échanger sur les produits. « **Nous avons beaucoup parlé du prix du carburant. Nous sommes, sur le marché, les tracteurs les plus économiques. C'est une force dans un contexte d'augmentation du prix du gazole non routier** », argumente Sylvain Leroux, qui constate que les agriculteurs sont inquiets de cette flambée des prix du carburant.

À côté de tests et démonstrations de matériel, les clients avaient aussi la possibilité de faire un tour gratuit en montgolfière, et de participer à des ateliers ludiques, tel que du tir à la carabine. « **Nous voulions vraiment faire quelque chose de festif** », précise Sylvain Leroux.

L'événement a pris fin aux alentours de 16 h. La caravane de tracteurs a repris la route en direction de son prochain et dernier arrêt, l'hippodrome de Calouet, à Loudéac (Côtes-d'Armor), où ils exposeront jeudi 12 mai.

I. H.